

ORRION CHEMICALS ORGAFORM



5 Rue de la Gourdonnerie

ZA Le Pressoir vert

45400 SEMOY

France

Telephone: +33 (0)2 38 61 81 00

Fax:

Site: <https://www.oc-orgaform.com/>

Category: Manufacturers
Activities: Fournisseur matières premières
Markets:
Region: Centre-val de loire
Participant since: 2020

Fort de plus de 50 ans d'expérience dans le métier de la formulation, ORRION CHEMICALS ORGAFORM est spécialisée dans la formulation d'adhésifs et de produits de revêtement, et dans la fabrication à façon de spécialités chimiques. OCO a pour ambition d'être un leader dans chacune de ses activités. Tout en renforçant ses bases qui sont la sécurité des opérations, la qualité des produits et un très bon service aux clients, OCO investit dans le développement de nouvelles formules afin de maintenir la compétitivité et accompagner la croissance de ses clients, et réduire l'empreinte environnementale de ses produits et services. OCO dispose de surfaces et capacités disponibles et veut continuer à développer l'offre de fabrication à façon en développant des partenariats avec les industriels ne disposant pas de telles capacités et recherchant une alternative fiable à l'investissement.

With over 50 years' experience in the formulation chemistry, OCO aims to be a leader in each of the businesses it serves. While reinforcing its bases – safety of operations, quality of the products and high level of service to the customers – OCO continue developing new products to maintain the competitiveness and fuel the growth of its customers, as well as reducing the environmental print of its products and services. OCO has available workshops and reactor capacities, so look forward further developing contract manufacturing services through establishing partnership with industrials which do not have such capabilities and are looking for alternatives to investment.